

LE MOT DU PRÉSIDENT

Cette année 2008-2009 s'est achevée avec, comme les saisons précédentes, une centaine de très belles performances de nos jeunes et moins jeunes sportifs, à la fois dans les catégories Fond et Alpin. Sans pouvoir les citer tous, on retiendra pour les plus jeunes le premier podium de Tom Monod (2ème à Champagny) et pour les plus âgés, une nouvelle performance de Raphaël Ruffier-Lanche (2ème au Derby de la Meije). Les catégories intermédiaires (benjamins, minimes et cadets) ont aussi apporté leur lot de satisfactions avec de multiples sélections en critères Régionaux et Nationaux, et pour nos 4 enfants en circuit FIS alpin de très belles progressions.

Côté Membres et Activités : cette année a vu l'effectif global stable avec 111 membres (contre 110 et 108 les deux années précédentes) et toujours un renouvellement progressif, puisque nous avons 15 très jeunes (nés en 2002, 2001 ou 2000), soit une arrivée moyenne de 5 nouveaux par an. Cela est une preuve de l'intérêt que les jeunes Champagnolais portent à la pratique du ski en général et au Ski-Club en particulier.

Côté Animations : le Ski-Club aura contribué avec l'ESF de Champagny et l'Office du Tourisme à l'organisation de quelques grands rendez-vous sportifs sur les domaines skiables de Champagny (circuit compétition alpin ou fond et circuit des Derby).

Côté Communication : on notera une dizaine d'articles dans le «Dauphiné Libéré» qui auront permis de suivre l'actualité du club pendant la saison sur des sujets variés (résultats de courses, Championnats du Monde, Derby, accès aux métiers du ski...). Le site internet du Ski-Club (www.SkiClubChampagny.com) aura également permis à tous les Champagnolais de suivre en détail la vie de chaque section tout au long de l'hiver avec les derniers résultats, des photos et commentaires des entraîneurs. Au total, ce sont plus de 3000 photos disponibles en ligne qui retracent la vie du Ski-Club depuis la saison 2004-2005.

Parmi les changements importants : cette année aura été marquée par l'arrivée d'un nouveau bus, financé par la commune et la mise à disposition, également par la commune, de deux nouveaux locaux, dans le cadre du réaménagement de la zone du télécabine.

Enfin, l'ensemble des Membres du Conseil d'Administration et les entraîneurs souhaitent remercier tous ceux qui ont contribué au succès de cette saison : la Commune, la SAP (pistes, RM, sécurité), l'ESF de Champagny, l'ensemble de nos partenaires, dont les commerçants de Champagny et les parents qui ont contribué au succès de la saison.

Franck BOUQUEREL
Président du Ski-Club

LA VIE DE LA SECTION ALPIN

La section SKI ALPIN comptait cette saison 7 jeunes de 6 à 18 ans répartis en 8 catégories pour 7 entraîneurs détachés de l'ESF.

Les bonnes conditions météo et le bon enneigement tout au long de l'hiver ont permis à tous d'être présents sur toutes les compétitions prévues au calendrier ainsi qu'à tous les entraînements programmés.

Les plus jeunes, nés en 2002, étaient pris en charge par l'ESF durant les vacances scolaires, ce qui leur a permis d'atteindre le niveau requis pour une entrée au club en décembre 2009. Et voilà Bronze et plus.

Les 11 microbes (2000-2001) retrouvaient Patrice chaque samedi matin et après-midi.

Les 20 Poussins (1998-1999) étaient avec Franck le mercredi après-midi et le samedi toute la journée + stages pendant les vacances scolaires.

Les 5 benjamins (1996-1997) avec Vincent.

Les 14 minimes (1994-1995) étaient partagés entre Amélie et Cyril en fonction de leur circuit de compétitions nationales ou régionales.

Les 9 cadets/juniors (1993 à 1990) en préparation pour le Brevet d'état de moniteur de ski et les métiers de la montagne étaient avec Cyril.

Les 4 cadets du circuit FIS étaient avec Amélie qui a assuré cette saison le remplacement de Raphaël sur le poste d'entraîneur principal, notamment la coordination des groupes. Amélie s'est également occupée des entraînements spécifiques des enfants de toutes les catégories qui étaient en section sportive en collège et lycée.





LA VIE DE LA SECTION FOND

la nouveauté de cette saison : le groupe avec Olivier, a proposé aux jeunes des benjamins, qui souhaitent progresser rapidement sans faire « du piquet » et de la compétition, le programme suivant : initiation, sensibilisation aux risques de la montagne, découverte des hors-pistes de la région, ski toutes les, tous terrains...

l'expérience devrait être renouvelée en 2010 afin de dresser un bilan sur 2 saisons de fonctionnement. Les enfants nés en 1997 et 1998 sont invités à se faire connaître, dès que possible, par une bonne organisation.

Enfin, les très bons, bons, et moins bons résultats des courses peuvent être consultés sur le site du club. Chez les grands, on peut se féliciter de la réussite au test technique du Brevet de moniteur : Laure Bouquerel et Lorène...

Les inscriptions pour la prochaine saison se feront courant du mois de Septembre. Merci à tous!

Marie VILLARD
Section Fond

Cette année 2008/2009 a marqué un tournant dans notre regroupement avec le club nordique de Bozel. En effet, tous les différents groupes d'âge ont été réunis. Rachel Aguilon et Benoit Souvy ont assuré l'entraînement des plus jeunes, Jean Seb Arnould a pris en charge les minimes et au-dessus. Cette collaboration, même si elle a présenté quelques difficultés de coordination par moment, s'est révélée très fructueuse car les groupes ont atteint une taille intéressante et les enfants ont pu donner le meilleur d'eux mêmes. Nos deux clubs réunis ont terminé à la 4ème place du Challenge Savoie Nordique.

Les plus jeunes, dès l'âge de 6 ans, se sont répartis en deux groupes, les plus grands faisant de la multi activité. Malgré des séances où les températures étaient bien basses, les enfants ont su en faire abstraction et sont restés motivés tout l'hiver. Les entraînements, basés sur des exercices ludiques, ont permis de découvrir les deux techniques classic et skate et de progresser, tout en jouant. Ces enfants ont participé aux mini-coupes de Courchevel, aux Ménuires, à la nocturne de Champagny-le-haut et, bien sûr, à la Rapide des Gorges. A noter que la section nordique accueille tout enfant intéressé par cette discipline, quels que soient son niveau et son âge.

Les poussins 2 et benjamins composaient le troisième groupe. Valentin Dravet, Jules Giraud, Sacha Bosman, Rémi et Lucie Boucaud ont bien progressé au cours de l'hiver. Ils ont découvert le circuit régional et ont montré de belles choses sur les compétitions. A noter que Rémi entre en section sportive au collège.

En minime, année très sérieuse pour les deux « grands » : Timothée Pélican et Hugo Taillandier sont d'ailleurs devenus des références pour les plus jeunes, même s'ils ont encore beaucoup à apprendre. Tous deux en section sport au collège, ils ont attaqué très tôt leur préparation physique l'été. Grâce à un gros travail foncier réalisé, Timothée a tout de suite démontré ses atouts : 2 victoires à Champagny et au Margériaz, plusieurs podiums cette saison, il termine 2ème au classement général régional et prend une très belle quatrième place, premier savoyard, au National Nordic Skier Cross aux Saisies le 4 avril. Hugo avait bien progressé et se tenait à une distance respectable des premiers. Une chute et une blessure à Naves lui auront fait perdre sa saison. La saison prochaine risque d'être également difficile. En cadet, c'est encore plus sérieux, mais ils ont déjà prouvé le sérieux nécessaire.

Nous profitons de ce petit mot pour remercier l'équipe du site nordique pour la qualité de son travail et, bien sûr, la municipalité pour son soutien.

Merci à eux, aux entraîneurs et bravo à tous!

Anne PELICAN
Section Fond



LA VIE DE LA SECTION MULTI ACTIVITÉS

La section multi activités a concerné cette année, 11 jeunes qui pratiquent aussi bien le ski alpin que le ski de fond.

Nous avons, d'une part, les 4 enfants nés en 2002 rentrés cette année au ski-club en catégorie «pré-club»; ils ont suivi un entraînement fond tous les samedis et en alpin durant les vacances scolaires un stage d'une semaine avec l'ESF. D'autre part, 7 enfants (de microbe à poussin 2) ont choisi de poursuivre la pratique des deux activités, ce qui demande un gros investissement de leur part ainsi que des parents afin de jongler tout l'hiver entre les deux disciplines.

La mise en place des plannings d'entraînements n'est pas aisée pour la multi-activité, car ces enfants se joignent à ceux qui sont déjà spécialisés en fond ou en alpin. Cette année, un effort a été fait, le planning a été moins éprouvant pour les enfants en comparaison avec celui de l'année dernière.

Ils participent également aux compétitions dans les deux disciplines et ont obtenu des résultats tout à fait honorables malgré les écarts de niveaux par rapport aux autres clubs qui ne pratiquent qu'une seule spécialisation.

Alors, félicitations à eux et merci aux entraîneurs: Rachel, Benoît, Perrine et François ainsi qu'aux parents pour leur compréhension et leur participation lors des déplacements aux compétitions.

Pour la saison prochaine, les enfants de 2003 intéressés et motivés pour rejoindre le club peuvent déjà se faire connaître auprès des membres du bureau.

A l'hiver prochain, en espérant que cette multi activités puisse durer encore longtemps!

Jean-Christophe JAUBERTIE
Section Multi Activités

SECTION RANDO

10 membres, 38 sorties et 32800 m de dénivelé encore une belle saison qui s'achève.

Nos deux moniteurs fédéraux, Jean-Pierre Cédric ont encore fait preuve d'imagination pour nous faire découvrir de nouveaux sommets parfois très proches comme la Becca Motta ou un peu plus loin pour une fin de saison en beauté avec la Dent Parrachée.

Un des temps forts de la saison a été le raid de sept jours en Suisse; la haute route de Zinal avec l'ascension du Bishorn (4153 m) et l'occasion de quelques sensations fortes au passage de l'arête. Ce raid a été encadré par Damien Souvy, jeune guide de Champagne, qui a été très apprécié par l'ensemble des participants.

Les moments conviviaux sont toujours appréciés en particulier quand ils sont partagés avec d'autres clubs et c'est l'occasion de leur faire découvrir nos proches sommets lors du traditionnel rassemblement régional.

Après cette saison bien remplie, la suivante profile déjà, avec l'organisation d'une semaine en Norvège, entre les fjords au-delà du cercle polaire.

Des projets moins lointains sont également évoqués. Nous sommes prêts à vous les faire partager, il suffit de savoir skier. N'hésitez pas à nous contacter.
En attendant, bon été.

Pierre GENETTE
Responsable de la section rando

